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 ３ 企画財政委員会における前原かづえ県議の質疑 

2017年 7月 3日 

◆付託議案に対する質疑 

 

Ｑ．前原委員 

１ １７７法令が県から移ることにより、市に

おいて増える事業はどのくらいか。 

２ 事務量の増加を考慮すると、県の財政支援

が必要と考えるがどうか。 

３ 県としての今までの支援及びこれからの支

援に係る対応を確認したい。 

 

 

Ａ．財務課長 

１ 県から移譲する事務が２，２００増えるこ

ととなるが、市が自ら新しく行う事業もあり、

事業数のカウントは難しい。 

２ 中核市になることについては、地方交付税

で措置されることとなるので、県からの財政

支援は特にない。 

３ 川口市が平成２６年１１月に移行を表明し

て以来、県と市で、延べ１０回、事務担当者

連絡会議を開催してきた。移譲に係る事務や

総務省ヒアリングについても、市と県で一緒

に対応してきた。人的支援としては、平成２

８年度から市へ１名派遣している。あわせて、

市からも実務研修生として職員に県へ来ても

らっている。これからも、こうした人的支援

を中心に応援していきたい。 

 

 


